

2024-05-12

El último debate entre los candidatos a la CDMX

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/el-ultimo-debate-entre-los-candidatos-a-la-cdmx/>

Esta noche se llevará a cabo el Tercer Debate Chilango en el que los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, se verán frente a frente por última vez antes del cierre de sus campañas, con miras a la elección del 2 de junio, y si en los dos primeros encuentros hubo palomitas y agua contaminada, nos dicen que en este las acusaciones y encontronazos serán más contundentes, pues uno de los temas a abordar es el desarrollo inmobiliario, y para lo cual Brugada y Chertorivski arremeterán contra Taboada, quien aprovechará el tema de la seguridad para presumir los logros que obtuvo durante su gestión al frente de la alcaldía Benito Juárez.

Morena manda mensaje de unidad

Nos platican que en los equipos de los candidatos morenistas han decidido reforzar el mensaje de unidad y cierre de filas hacia el fin de las campañas a través de las brigadas de las alcaldías. La estrategia comenzó este sábado, en donde unos 800 brigadistas de Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Benito Juárez y Coyoacán, liderados, entre otros, por Francisco Chíguil, se reunieron en el Parque Alfonso XIII, de la alcaldía Álvaro Obregón, para luego recorrer las calles de por lo menos tres distritos. Nos dicen que esta muestra de músculo también se verá reflejada hoy a la llegada de su candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, al Tercer Debate Chilango. Nos dicen que la próxima concentración sería en la alcaldía Coyoacán y así sucesivamente.

Hechos de violencia en proceso electoral del Edomex

Gonzalo Alarcón Bárcena, candidato de Morena-PT-PVEM a la presidencia municipal de Atizapán de Zaragoza, denunció que dos brigadistas de su equipo fueron baleados la tarde de este sábado en la colonia Emiliano Zapata, por lo que canceló sus actividades de campaña de este fin de semana y llamó al Instituto Electoral del Estado de México a garantizar condiciones de seguridad, y a la fiscalía mexiquense, a realizar la investigación correspondiente. Este no fue el único hecho de violencia en la entidad, pues durante la madrugada del sábado, el hijo del candidato Óscar Ruiz (Morena) al municipio de Metepec resultó baleado en una presunta persecución.